

III CAMPEONATO MANOMANISTA ELKARPELOTA

Egunon, buenos días a todos y todas.

En primer lugar agradecer vuestra asistencia a esta rueda de prensa. Eskerrikasko etortzeagatik.

Hoy, os hemos convocado a esta rueda de prensa, para comunicaros y presentaros el III Campeonato manomanista Elkarpelota. Como ya hemos dicho en numerosas ocasiones, nuestro propósito es trabajar en pro de la pelota y especialmente de la pelota mano base, por lo que la realización de este campeonato es una pata más de nuestro proyecto, que abarca, como ya sabéis, otras y numerosas acciones.

Un año más, y ya es el tercero, hemos organizado este campeonato manomanista para pelotaris navarros y navarras. Y entre otras cosas, lo hemos vuelto a organizar , debido a la fenomenal respuesta que recibimos por parte de los clubes y de los y las pelotaris. Ya hemos dicho, en otras ocasiones, que la idea es que este campeonato se afiance en el calendario pelotazale Navarro, y creemos que lo estamos consiguiendo, ya que año tras año son muchísimos los clubes y pelotaris que conforme se va acercando la fecha, nos preguntan por el campeonato.

Y este año, como novedad, hemos incluido una nueva categoría, la de chicas hasta 14 años, porque también vemos de la necesidad de potenciar nuestro deporte, también para ellas. Creemos que es importante el darles oportunidades para que puedan disfrutar de la pelota.

Las categorías en las que se va a disputar el torneo, por lo tanto, serán todas (7), más la categoría chicas hasta 14 años. Los partidos se disputarán los sábados y domingos en el frontón de Imárcoain , dejando el labrit, para las finales. La fecha prevista para la realización de las finales es el sábado 26 de mayo.

Finales que serán retransmitidas por streaming ya que el éxito del año pasado fue rotundo llegando a alcanzar una gran audiencia e interactuar con gente de Uruguay, Argentina, Estados Unidos, México... además de las zonas más próximas y pelotazales consiguiendo llegar a casi 60.000 personas lo que da muestra del interés que hay en éste campeonato y en la pelota base en general.

Comentarios, que si ya el año pasado, tuvimos una aceptación muy grande por parte de los clubes y fueron muchos los inscritos, este año nos hemos vuelto a superar. Hemos recibido la preinscripción de 270 pelotaris de 31 clubes diferentes de toda Navarra, (la práctica totalidad) y la pena es que no tenemos capacidad de inscribir a todos ellos, por lo que finalmente serán 163 los y las pelotaris que se disputen las txapelas. (16 prebenjamines, 26 benjamines, 26 alevines, 30 infantiles, 20 cadetes, 20 juveniles, 20 senior y 5 chicas.) Y aunque no podamos admitir a todos los preinscritos, si que nuestra apuesta es admitir como mínimo a un pelotari de cada club en cada categoría, porque entendemos que debemos dar oportunidad a todos los clubes de Navarra por muy grandes o pequeños que sean.

Destacar la buena aceptación de este campeonato por parte de todos, Federación, clubes, pelotaris, patrocinadores, sin los que no podríamos llevar a cabo un campeonato de estas dimensiones, y por supuesto a la prensa que se hace eco de ello.

Eskerrikasko.

